

Semaine de la Sécurité des Patients : un enjeu majeur !

La semaine de la sécurité des patients (SSP) promeut depuis 2011 le dialogue entre les soignants et les soignés pour renforcer la sécurité des soins.

En 2025, la semaine nationale sur la sécurité des patients (SSP) se tiendra du 15 au 19 septembre. Le thème retenu par l'Organisation Mondiale de la Santé est « **Des soins sûrs pour chaque nouveau-né et chaque enfant** », afin de renforcer la sécurité des soins pédiatriques et néonataux.

En Centre-Val de Loire, les établissements, les professionnels et les bénévoles associatifs sont prêts pour cette semaine de sensibilisation.

Parmi les initiatives, des stands d'information et des ateliers :

- " Vaccine ton doudou "
- La boîte à coucou (hygiène des mains)
- La chambre des erreurs

Des interventions destinées aux adolescents :

- Atelier information sexualité avec sexothérapeute
- Jeu de l'oie sur les droits du patient mineur

Certains établissements feront appel à des clowns pour faire passer certains messages de prévention, d'autres mettront en place un forum de prévention des chutes et accompagnement des aidants. Un centre organisera une exposition, d'autres proposeront des conférences, notamment « sur la place de l'utilisateur dans son projet de soin », de la sensibilisation sur les droits en santé, sur les directives anticipées et sur les droits du patient.

La délégation régionale organisera le 12 septembre 2025 une visioconférence sur la vaccination de femme enceinte et de l'enfant. Cette action permettra de partager les outils à la disposition des établissements et des Représentants des Usagers et les initiatives en CVL.

Semaine de la Sécurité des Patients : Sensibiliser pour mieux soigner

Il s'agit d'un événement essentiel qui met en lumière les droits des patients et l'importance d'un accès sécurisé à des soins de qualité et qui permet d'encourager le dialogue entre patients, professionnels de santé et institutions.

📣 Nous appelons les citoyens, les professionnels de santé et les institutions à se mobiliser ensemble pour faire de la sécurité des patients, une priorité.

Qui sommes-nous ? Quelques données en région Centre-Val de Loire

France Assos Santé, La voix des Usagers, est l'organisation de référence pour représenter l'ensemble des usagers du système de santé et défendre leurs intérêts dans ce domaine. Renforcer la démocratie en santé et la participation des usagers au système de santé font partis de ses objectifs.

- **Présidente France Assos Santé Centre-Val de Loire : Dominique BEAUCHAMP**
- **57 associations adhérentes - 290 représentants des usagers en région**

Pour en savoir plus : Contact presse : Lorène GARDIN – lgardin@france-assos-sante.org – 07 56 34 09 70

